

Schulung der Schüler - Vertreterinnen und - Vertreter am 16.09.2019

21 Schüler - Sprecherinnen – und – Sprecher trafen sich am Montag kurz nach halb 8 am Hauptbahnhof Potsdam. Es hätten mehr sein können, aber mit unseren 21, Frau Losansky, Katja (Praktikantin, die mit Joschka zusammen arbeitet.), Joschka, Frau Rudelt (Na, erinnern sich die „Reiferen“?), und ihren vier jungen Referentinnen hat die ganze Aktion echt Spaß gemacht und auch 'was gebracht. Es war schön, dass wir die Seminare außerhalb der Schule durchführen konnten. Danke an Frau Herold und die Uni Potsdam! Die Räume haben gepasst. Der Ausflug in die Mensa war interessant und délicieux, die Stimmung war in Ordnung und wurde dann noch besser und es sind viele gute Ideen für eine bessere von-Steuben-Gesamtschule auf den Tisch gekommen. Eine Benefiz-Rosen-Aktion zum Valentins Tag soll organisiert werden. Es wurde über einen Projekt-Tag für mehr Respekt (Lehrerinnen und Lehrer für Schülerinnen und Schüler, umgedreht auch und auch unter Schülerinnen und Schülern) diskutiert. Der könnte gut in die Projektwoche am Ende des Schuljahres integriert werden. Unsere Schüler-Vertreterinnen und – Vertreter wollen sich regelmäßig treffen, sich dafür ein Zimmer einrichten und mehr Impulse an unsere Schülerschaft, die Schulleitung und die Lehrerschaft geben.

Toller Ansatz!!!

Lars Herold
Potsdam, 17.09.2019